

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL
DU 24 SEPTEMBRE 2012

- n° 63 de Mme Marina Flores (UDC) et de 22 cosignataires demandant au Conseil communal l'installation de fenêtres isolantes dans la salle du Conseil général

Mme Marine Flores (UDC) résume le postulat ci-après :

"Nous demandons au Conseil communal d'agir pour que les fenêtres de la salle du Conseil général soient remplacées ou complétées par des fenêtres isolantes.

Nous avons tous la ferme volonté d'aider notre société à gérer au mieux l'énergie, de préférence grâce à l'énergie renouvelable. Nous voulons amener notre ville à la société de 2000 KW. Nous voulons tout à la fois sortir de l'énergie nucléaire et, en même temps, réduire les émissions de dioxyde de carbone. Nous parlons d'éoliennes. Nous avons déposé plusieurs postulats au sujet de l'énergie solaire.

Pourtant, nous siégeons dans une salle dotée de larges fenêtres non isolantes. Il va sans dire que le chauffage de cette salle brûlera beaucoup d'énergie non renouvelable, en créant une énorme quantité de dioxyde de carbone.

Nous prions le Conseil communal de veiller à l'installation de fenêtres isolantes dans notre salle. En agissant de la sorte, nous donnons le bon exemple."